夢のトビラを NOCHS る TOCHS る TOCHS

千葉県立野田中央高等学校

千葉県野田市谷津713 TLO4-7125-4108 発行者 校長 松田 裕二 第137号 令和5年12月発行

修学旅行~久しぶいに沖縄へ~

10月29日(日)~11月1日(水)までの3泊4日にわたり、沖縄へ修学旅行に行ってきました。コロナ禍以来、中止や行先・日程変更が続いていましたが、久しぶりに本来の形の修学旅行が復活しました。

1日目は朝早くから羽田空港に集合し、那覇行きの航空機に搭乗。約2時間の空の旅を終えて那覇空港に降り立つと、そこは気温28度の夏の景色でした。

初日は平和学習がメインです。空港からバスに乗ってひめゆり平和祈念資料館 と沖縄県平和祈念資料館を訪れ、それぞれの展示を見学した他、沖縄戦没者一人 ひとりの氏名が刻まれた「平和の礎」がある県営平和祈念公園内を散策しました。

そしてその夜から3日目の朝までは民泊体験です。生徒たちは数名ずつの班に分かれ、本部(もとぶ)町と今帰仁(なきじん)村の民家に宿泊しながら、それぞれの家の家業を体験したり、文化体験や観光などを行いました。



3日目の朝、お世話になった 民家の方とお別れの儀式です



美ら海水族館の見学



カヌー体験



ジェルキャンドルなどを作る 材料のサンゴを選んでいます

そしてついに迎えた最終日。朝自宅へ送る荷物をトラックに積み込み、バスに乗って国際通りへ。2時間ほど散策した後、那覇空港から帰路につきました。

文化祭は久々の一般公開

今年度の文化祭は9月9日(土)10日(日)の両日行われ、10日(日)は本当に久々に一般公開で行うことができ、1,889名もの方に来場していただきました。ありがとうございました。



開会式で行われたクラスTシャツの披露



中庭ステージで行われた書道パフォーマンス



今回はお化け屋敷や迷路を企画 した団体が多数ありました。



体育館ステージでのダンス部の発表です



平和祈念公園にて平和の礎(いしじ)見学



本部の港で釣り体験



夏の日差しが照り付ける那覇空港駐車場



民家の方に空手を教わっています

3日目の朝、お世話になった民家の方々とのお別れの儀式を済ませ、同じ本部町にある美ら海水族館へ。広大な敷地にある水族館をはじめ、様々な場所を見学・ 散策しました。

午後からは体験学習です。「マリン体験」「カヌー・マングローブ体験(この体験のみ午前中実施し、午後水族館へ)」「自然・文化体験」の各コースに分かれて様々な体験を行いました。

体験終了後は今回の修学旅行唯一のホテル泊です。夕食後には沖縄民謡のライブを鑑賞しました



スーツケース等をトラックに積み込み



国際通り「御菓子御殿」前にて

今年度の体育祭は9月22日(金)に行われました。今回から個人種目が復活し、ほぼコロナ禍前と同じプログラムで行われました。



騎馬戦では額に付けた紙を取り合います。



2 年生のクラス対抗背中渡り クラスメートの背中の上を走り抜けます



各色の応援団による応援合戦



最終種目となる色別対抗リレー

本校 Web ページもぜひご覧ください。 http://ncsaas.cu-mo.jp/nodachuo/htdocs/

